

# 燃える神戸っ子

学校教育目標  
 「つながろう やりぬこう」  
 令和元年度重点目標  
 「すすんで やる子」

## 神戸っ子 様々な活動がスタートしています！

5月7日(火)、延期されていた遠足が晴天のもと、無事に実施できました。行き帰りの坂道は少し大変でしたが、高学年の子どもたちが低学年の子に優しく励ましの声を掛けていました。現地今宮公園では、吉永第二小学校と一緒にいたため少し窮屈でしたが、ゲームやお弁当を満喫して笑顔いっぱいの子どもたちでした。他にも様々な行事等が行われたので、ここに紹介したいと思います。



**一年生**…交通教室  
 1年生の交通安全教室。先生が真剣に指導し、子どもたちは嬉しそうに聞いていました。



**二年生**…そら豆のさやむき  
 2年生はそら豆のさやむきを行いました。先生の手伝いで、みんな協力してむきました。



**三年生**…リコーダー講習会  
 3年生はリコーダー講習会を行いました。先生が丁寧に指導し、子どもたちは一生懸命に練習していました。



**四年生**…交通教室(自転車教室)  
 4年生は交通教室(自転車教室)を行いました。先生から自転車の乗り方について学びました。



**六年生**…理科 燃焼の実験  
 6年生は理科の燃焼の実験を行いました。先生と一緒に観察し、燃焼の条件について学びました。

このように各学年様々な行事や授業が行われました。「5年生はどうしたの？」という声が聞こえてきましたが、5年生は丁度良い画像が見つけれませんでした。次回の「みどりの学校」特集でお届けします。  
 これからも子どもたちの元気な活動は続きますが、何より熱中症が心配されます。学校側も毎日熱中症指数を確認し、熱中症予防に努めていきますが、水筒やタオルの準備等ご家庭からのご支援もぜひお願いします。